

暑い中、2学期が始まりました

8月7日に1学期が終わり、9日間のお盆休みを終え、8月17日から2学期が始まりました。例年なら、40日近くの夏休みを過ごすところですが、4月5月に休業した分、学習の遅れを取り戻すために、夏休みが短くなりました。全国的に見ても、最短の夏休みであったそうです。

さて、コロナ感染もさることながら、熱中症も心配しています。大変暑い中、子供達は、毎日、汗だくになりながら学校に通っています。しかし、ご家庭でのご協力のおかげで、休み時間も外で遊ぶなどして、元気に学校で過ごしています。

これからも、子供たちが安全に安心して学校に通えるように、教職員一同力を合わせ、日々の教育活動に取り組んでいきますので、引き続き、ご家庭のほうでもご協力よろしくお願いたします。

ジャガイモの定植とニンジンの種まき

8月18日、1年生と6年生がジャガイモの定植をしました。はじめに、井上さんに植え方を教えてもらいました。少し芽が出ている方を上向きにして、その芽を折らないように丁寧に植えました。1年生と6年生がペアになって、6年生が見守りながら植えていきました。

その次の時間に、3・4年生がニンジンの種まきをしました。一つの穴に2粒まきました。種はとっても小さくて、まきにくかったです。

井上さんから、今、日照りなので、水やりを欠かさないとお話をいただきました。毎日水やりをして、どちらも大きく育ててほしいですね。



ブロッコリーの種まきをしました

8月19日、井上さん、米田さんに来ていただいて、2年生と5年生で育てるブロッコリーの種まきをしました。小さな小さな種を、1つぶずついねいにまきました。今は日差しが強すぎるので、日よけシートをかけています。予定より1日早く、今日芽が出たので水やりをしてもらいました。じょうぶな苗が育つように、毎日の観察と水やりをがんばりましょうね。



学習指導員さんが来てくれました

8月25日から、学習指導員さんが本校に来てくれています。火曜日から金曜日の午前中に1日3時間、各クラスを回って、担任の先生と一緒に、子供たちのお勉強を教えてくれています。西出先生が来てくれたおかげで、新型コロナウイルス感染症予防で休業した分の遅れを取り戻すために、さらに充実した授業になることと期待しています。



9月のおもな行事予定

- 9月 1日(火) 登校指導 朝トレ開始 委員認証
- 2日(水) 身体測定(1 4 5年)
- 3日(木) 身体測定(2 3 6年) 代表委員会 育友会役員会 19:00 ~
- 8日(火) SC来校 眼科検診
- 10日(木) 宿泊体験保護者説明会 5年 14:30 ~
- 11日(金) 耳鼻科検診
- 12日(土) 通学路草刈り 7:30 ~
- 13日(日) 通学路草刈り予備日
- 24日(木) 衣替え移行期間開始
- 25日(金) 運動会準備(職員で)
- 26日(土) 運動会(半日開催・お弁当無し) 雨の場合はお休み
- 27日(日) 運動会予備日 雨の場合はお休みで、平日開催